



Comisión Permanente aprueba realización de foros

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- La Comisión Permanente del **Congreso de la Unión**, aprobó por unanimidad, convocar a la **Cámara de Diputados** para realizar los foros de discusión y análisis de la reforma al Poder Judicial, de esta manera, se pidió a la Comisión de Puntos constitucionales de la **Cámara de Diputados**, realizar al menos ocho foros sobre la iniciativa.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5469?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5469&authkey=!AJjPOQlsZpT1udQ&ithint=video&e=sabc00>